



LE PRÉSIDENT

JEAN ROTTNER

Monsieur Bruno HENRY
Secrétaire Général Académique
SNES-FSU Lorraine
15 rue Godron
CS 72 235
54 022 NANCY Cedex

13 OCT. 2022

Strasbourg, le 05 OCT. 2022

Cab : MJ/CD

Monsieur le Secrétaire Général,

J'ai bien pris connaissance de votre courrier en date du 14 septembre dernier relatif aux manuels numériques, dans le cadre du dispositif « Lycée 4.0. ».

Je tiens tout d'abord à souligner que le problème que vous évoquez n'est pas général. Des établissements ont effectivement fait face à quelques difficultés auprès du libraire LDE – essentiellement ceux ayant des formations de la voie professionnelle – cette situation résultant de la hausse unilatérale des prix des manuels appliquée par certains éditeurs.

Un accompagnement sur mesure des lycées concernés a été mis en place et mené pour affiner avec les fournisseurs le projet de commande. Cette approche, qui a nécessité un engagement budgétaire renforcé de la Région, a ainsi permis de faire face à la situation, en tenant compte de la réalité des effectifs et donc des licences à commander. L'ensemble des problématiques de commandes ayant pu être identifiées a déjà été solutionné, ou est en cours de finalisation.

Si ces quelques problèmes peuvent parfois émerger, la Région Grand Est cherche à faire toujours preuve de réactivité et d'agilité. Outre le soutien humain et financier apporté aux équipes des établissements qui rencontrent des obstacles à la continuité pédagogique numérique, je profite pour rappeler l'échelle de l'engagement de la collectivité que j'ai l'honneur de présider : l'acquisition des ordinateurs portables du « Lycée 4.0. » représente 22 M€ de crédits financés intégralement par la Région, auxquels viennent s'ajouter 12,75 M€ pour le financement des ressources numériques, à hauteur d'environ 1,2 million de licences par an.

Le « Lycée 4.0. » constitue une avancée sociale majeure et un atout incontestable pour l'égalité des chances. Soyez donc assuré de la totale mobilisation de la Région Grand Est pour sa réalisation et son effectivité au quotidien.

Vous en souhaitant bonne réception,

Je vous prie de croire, Monsieur le Secrétaire Général, à l'expression de mes respectueuses salutations.

Région Grand Est